



## Kreisfeuerwehrverband Artern e.V.

Der Kreisfeuerwehrverband Artern wurde am 13. April 1991 im Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr in Bad Frankenhausen gegründet.

Er versteht sich als Interessenvertretung aller Feuerwehrangehörigen des Altkreises Artern (heute Teil des Kyffhäuserkreises).

Schwerpunkte der Verbandsarbeit bilden die Traditionspflege sowie die Stärkung der kameradschaftlichen Bindungen der Feuerwehren und Feuerwehrangehörigen untereinander.

Höhepunkte stellen jährlich die Verbandsversammlung, das Treffen der Alterskameraden und die Frauentagsfeier dar.

Darüber hinaus legt der Verband großen Wert auf die Arbeit mit den Jugendfeuerwehren.

**Vorsitzender** des KFV Artern ist **Harald Schneider** aus Oldisleben, der dem Vorstand bereits seit der Gründung im Jahr 1991 angehört.